

早まる日没 事故に気を付けて

日が短くなりました
夕暮れの、自転車・歩行者、交差点に十分注意しましょう

令和元年 秋の全国交通安全運動
令和元年9月21日(土)～9月30日(月)までの10日間
交通事故死ゼロを目指す日：令和元年9月30日(月)

夕暮れ・夜間 歩行者、自転車の事故防止

- スピードダウンと安全確認を徹底しましょう。
- 早めのライト点灯とハイビームの活用を励行しましょう。
- 横断歩道以外の場所でも、歩行者が横断することを意識しましょう。

「構内事故」の半分以上は、「バック」事故

事故の件数からも、トラックのバック動作は 危険(リスク)が高い動作といえます

- できる限りバックはしない
- 夜間や障害物がある箇所では 【一旦降りて自分の目で確認する】

交差点とその付近は、重大な事故が発生しやすい場所です

- 右左折時には、すぐ止まれるスピードで通過するようにしましょう
- 特に、夜間は、横断中の歩行者を見落としやすくなります
- 「歩行者がいるかもしれない」と考えて、確実な安全確認をしましょう

業務中のトラック 追突事故多発

- 前方をよく見て、脇見運転は絶対にダメ
- 車間距離を保ち、前車のブレーキランプを見て速やかに対応
- 長時間の運転は、2時間毎に休憩してリフレッシュ

◆労災事故防止 トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

敷き鉄板の積み下ろし作業時 ユニック作業に注意しましょう

早朝5時 信号のない交差点 男性はねられ死亡

近くに横断歩道があった

「歩行者に気付くのが遅れた」

- ◇ディ・ライトで知らせよう…自分の車の存在 事故防止◇
- ◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2019/9/24(火) 12:18

24日午前5時頃、宮崎県の信号のない交差点で道路を歩いていた男性（68）が、軽乗用車にはねられ死亡しました。近くには横断歩道がありました。警察は軽乗用車を運転していた会社員の男性容疑者（65）を過失運転傷害の疑いで現行犯逮捕しました。警察の調べに対し容疑者は「歩行者に気付くのが遅れた」と話している。

深夜2時 乗用車が対向車線にはみ出し

電柱に衝突 男性が死亡

- ◇目がかゆいは眠気のサイン 運転時の休憩は2時間ごとに◇
- ◇2時間走行、15分休憩 守ろう！ 自分の命、他人の命◇

2019/9/24(火) 12:13

24日午前2時ごろ、宮崎県の国道で乗用車が反対車線にはみ出して電柱に衝突し、運転していた男性（22）が死亡しました。

堤防から車転落 運転の男性死亡

- ◇堤防道路は、慎重に、スピードを落として走行しましょう◇

2019年09月24日 11時35分

24日午前7時15分ごろ、新潟県の堤防道路で、男性（42）が運転する乗用車が道路から土手の下に落ちて梨畑の木にぶつかり死亡しました。

酒気帯び運転…車2台に追突

「1人で魚釣りに行き、缶ビールを飲んだ」

- ◇違反だと…分かってやってる、『飲酒運転』 「飲酒運転は事故でなく犯罪」◇

2019/09/24 10:16

警察は23日、岡山県の会社員の男（50）を酒気帯び運転の疑いで逮捕したと発表した。車2台に追突する事故を起こし、運転手らが首に痛みを訴えていることなどから、同署は過失運転致傷容疑でも調べる。調べに「1人で釣りに行き、缶ビールを飲んだ」と供述しており、酒気帯びのまま約120キロを運転したとみている。